POLÍTICAS Y ESTRATEGIAS DE CAMBIO CLIMÁTICO EN VITORIA-GASTEIZ

Posted on 13/05/2010 by Naider



El próximo 3 de Junio en Vitoria-Gasteiz tendremos la posibilidad de conocer las políticas y estrategias que en torno al cambio climático se están desplegando en Europa, España y País Vasco. Se trata de las Jornadas sobre Cambio Climático.

Administraciones, Ciudadanía y Empresas: La Responsabilidad Compartida, donde intervendrán, entre otros, un representante de la UE; Teresa Ribera Rodríguez, Secretaria de Estado de Cambio Climático; Pilar Unzalu Pérez de Eulate, Consejera de

Medio Ambiente, Planificación del Territorio, Agricultura y Pesca del Gobierno Vasco; y Patxi Lazcoz Baigorri, Alcalde de Vitoria-Gasteiz.

¿Qué podemos esperar de estos ponentes? Desde la Unión Europea es previsible que la ponencia se centre en el ya conocido paquete de medidas sobre energía y cambio climático que se dirigen a: reducir un 20% las emisiones de GEI para 2020 respecto a los niveles de 1990; aumentar el porcentaje correspondiente a las energías renovables en un 20 % para 2020; y mejorar la eficiencia energética de la UE en un 20 % de aquí a 2020.

Hace pocos días el Comisario Europeo de Medio Ambiente, Janez Potočnik, exponía la necesidad de "desacoplar el crecimiento económico del consumo de recursos, promoviendo el cambio para una economía baja en carbono, incrementar el uso de fuentes de energía de origen renovable, modernizar el sector transporte y fomentar la eficiencia energética" (Resource efficiency as a driver for greening the economy, 26 de Abril de 2010). Cuestiones cada vez más citadas en diferentes foros que, en el caso de la Unión Europea, quedan englobadas en uno de los objetivos de la estrategia Europa 2020 que sustituye a la Estrategia de Lisboa 2010. Así, el cambio climático y la energía configuran uno de las líneas de trabajo principales para lograr "un crecimiento inteligente, sostenible e integrador".



Europa 2020

Durante el plazo que resta hasta la próxima Cumbre del Clima de Cancún a finales de este año se están manteniendo diferentes reuniones en el seno de Naciones Unidas para avanzar sobre los contenidos del Acuerdo de Copenhague. Recientemente, en el encuentro de Abril de 2010 en Bonn, el Secretario Ejecutivo de la Convención Marco de Cambio Climático <u>Yvo de Boer destacaba</u> la urgente necesidad de poner en marcha efectivos mecanismos de cooperación para desarrollar acciones de mitigación y adaptación a nivel nacional, regional y local, uno de los aspectos principales que pretende resaltar las <u>Jornadas sobre Cambio climático de Vitoria-Gasteiz</u>.

Por su parte, la Secretaria de Estado de Cambio Climático <u>Teresa Ribera Rodríguez</u> tendrá la oportunidad de exponer las líneas generales de la <u>Estrategia Española de Cambio Climático y Energía Limpia (EECCEL)</u>, que forma parte de la <u>Estrategia Española de Desarrollo Sostenible (EEDS)</u>. La Estrategia de Cambio Climático es un documento que recoge políticas y medidas que contribuyen al desarrollo sostenible en dos ámbitos: el cambio climático y la energía limpia, obedeciendo a los siguientes objetivos:

- Respetar el compromiso internacional asumido por España con la ratificación del Protocolo de Kyoto.
- Preservar la competitividad de la economía española y el empleo.
- Resultar compatible con la estabilidad económica y presupuestaria. Garantizar la seguridad del abastecimiento energético.

There are no comments yet.